
陳文佑油尖旺區議油尖旺區議油尖旺區議油尖旺區議員員員員 

討論文件 

致：油尖旺區議會房屋事務及大廈管理委員會 

要求儘快成立要求儘快成立要求儘快成立要求儘快成立「「「「大廈大廈大廈大廈((((或稱樓宇或稱樓宇或稱樓宇或稱樓宇))))事務審裁處事務審裁處事務審裁處事務審裁處」」」」    

  本人自 2005 年起便於本委員會提呈文件及向政府相關政策局提出要求，督促

政府儘快仿傚小額錢債審裁處的模式，成立「大廈(或稱樓宇)事務審裁處」專責

處理與《建築物管理條例》及大廈公契相關的爭議或申請。早期政府的反應尚算

積極，但事隔數年卻未見有任何進展，為了社區福祉，本人懇請特區當局儘快落

實設立「大廈(或稱樓宇)事務審裁處」，以回應市民的訴求。  

 

上述事宜請上述事宜請上述事宜請上述事宜請    發展發展發展發展局及局及局及局及民政事務總署代表回應民政事務總署代表回應民政事務總署代表回應民政事務總署代表回應。。。。    

    

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

本文件將於 2011 年 6 月 16 日下午舉行油尖旺區議會房屋事務及大廈管理委員會

上供全體委員討論。 

 

 

 

陳文佑           謹啟  

2011 年 5 月 31 日 
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